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GABINETE DO SUBPREFEITO

Documento: 084681281   |    Ata de Reunião

ATA da 8ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura de São Miguel 
Paulista.

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas 
na Subprefeitura de São Miguel Paulista na sala de reuniões 26-B reuniram-se os 
Conselheiros Titulares e Suplentes do CADES Regional de São Miguel Paulista. Início 
as 19h - Término as 21h.

Presentes: Sueli Ferreira Lima Rosa (interlocutora SUB/MP e Sônia Aparecida Piffer 
(Suplente), Jorge Luiz Gonzaga Filho representante da Secretaria do Verde e Meio 
Ambiente, a presença da conselheira titular Iara Lima Rodrigues Linhares e 
conselheiros suplentes: Luciano Lovato e Cristiano Alves Corrêa. Interlocutora Sueli 
abriu a reunião cumprimentando a todos. A seguir leu a Ata da 6ª Reunião realizada aos 
vinte e sete de agosto de dois mil e vinte e dois. Quanto a Sétima reunião marcada para 
o dia vinte e sete do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, ficou prejudicada 
devido as grandes chuvas que impediram a chegada dos Conselheiros. A interlocutora 
explicou sobre o envio das demandas citadas na sexta reunião, aos órgãos competentes, 
através dos processos SEI(S), conforme segue:

1) SEI nº 6055.2022/0002920-2, ofício nª224/SUB/MP/GAB/2022 à SABESP 
(Colocação de Cavaletes em residência);

2) SEI Nº 60552022/0002919-9, andamento do processo para liberação do Parque 
Primavera (como resposta em quatro de outubro de dois mil e vinte e dois, o processo 
fora enviado para A Secretaria do Verde e Meio Ambiente/ Assessoria Jurídica);

3) SEI nº 60552022/0002918-0, demanda do Parque Cruzeiro do Sul. Enviado o ofício 
de nº 236/SUB/MP/GAB/22. Demanda de vinte e três de agosto de dois mil e vinte e 
dois, implantação de semáforos e faixas de pedestre - acesso ao Parque Cruzeiro do Sul, 
através da Avenida Assis Ribeiro pela Rua Frei Fidelis Mota. Como resposta em vinte 
de setembro de dois mil e vinte e dois a Companhia de Engenharia e Tráfego (CET) nos 
informou que fora autuado o processo nº002600155/22-80 e, que se encontra em análise 
técnica. A conselheira Iara Lima Rodrigues Linhares, apresentou também, uma 
demanda sobre a poda de uma árvore na Rua Riso do Céu nº01, que, segundo o morador 
senhor Willian Cosme, fora feita uma visita no local, e, ele pede uma nova vistoria. Sem 
mais, encerra-se a reunião.


